
 

 
 

Anfrage zum Plenum der Abgeordneten Steinberger (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 

vom 22.05.2023 

 

Genehmigungen für Wasserentnahmen in Niederbayern 

 

„Ich frage die Staatsregierung: 

Welche Genehmigungen für die Entnahme welcher Wassermenge gibt es in Niederbayern jeweils 

für Industrie, Landwirtschaft, Gewerbe sowie die öffentliche Wasserversorgung und bei welchen 

davon handelt es sich um die Genehmigung zur Entnahme von Tiefengrundwasser (wenn 

bekannt)?“ 

 

Antwort des Staatsministeriums für Umwelt und Verbraucherschutz 

 

Die erbetenen Daten werden nicht zentral geführt. Zur Beantwortung der Frage wäre eine Abfrage 

bei allen Kreisverwaltungsbehörden in Niederbayern erforderlich, die in der für die Beantwortung 

der Anfrage zur Verfügung stehenden Zeit nicht durchgeführt werden konnte. 

 


